



# Eurasian Bank

Standard & Poor's присвоило Евразийскому банку рейтинг «В» со «Стабильным» прогнозом

07.12.2015, Алматы. Служба кредитных рейтингов Standard & Poor's присвоила Евразийскому банку долгосрочный кредитный рейтинг на уровне «В», повысив прогноз с «негативного» на «стабильный». Краткосрочный рейтинг Банка подтвержден на уровне «В».

Несмотря на снижение качества активов, эксперты S&P отмечают, что «в ближайшие 12-18 месяцев опытная управленческая команда банка сможет ослабить давление на его финансовые показатели, обусловленное ухудшением экономических условий и ограничением доступа к источникам фондирования для банковского сектора Казахстана».

«В условиях крайней волатильности курсов иностранных валют и положения банковского сектора после августовской девальвации, изменение прогноза, эквивалентное половине пункта, подтверждает устойчивую позицию бизнеса Банка и готовность акционеров развивать Банк. Подтверждение этому - недавнее увеличение капитала Банка на 6 млрд тенге и приобретение БанкПозитив. Мы продолжим работать над увеличением доли на рынке, несмотря на сложные условия», - прокомментировал Председатель Правления Евразийского банка Майкл Эглтон.

«В ноябре 2015 г. Банк получил вливание в капитал в размере 6 млрд тенге (около 19.5 млн долларов США). Кроме того, Банк планирует консолидацию БанкПозитив до конца текущего года, в результате чего, по нашим оценкам, доход от прироста капитала составит около 2.6 млрд тенге.

Несмотря на ожидаемые потери по займам в 2016 г., мы рассматриваем вливание капитала акционерами Банка как буфер, который обеспечит в дальнейшем поддержку финансового профиля Банка. Кроме того, несмотря на ожидаемый показатель неработающих займов на уровне около 10% от ссудного портфеля, мы считаем, что передовые процедуры взысканий обеспечат более высокие, чем у большинства других банков Казахстана, показатели возвратности по проблемным кредитам», – говорится в релизе S&P.

#### Справка:

Евразийский банк — универсальный казахстанский банк, предлагающий продукты и услуги клиентам всех сегментов. Основанный в 1994 г., банк представлен во всех регионах Казахстана. Имеет дочерний банк в России (Москва) с филиалами в Новосибирске, Омске и Челябинске. Последний рейтинг S&P: В. Член KASE, участник KazPrime.

Успешная деятельность Банка подтверждена наградами от международных изданий в номинациях «Лучший банк Казахстана» - IAIR, 2014 г. «Лучший банк Казахстана» - EMEA Finance, 2013 г., 2014 г., «Лучший розничный банк Казахстана» - Asian Banking & Finance, 2012, 2013 и 2015 гг., «Лучший банк Казахстана» - Euromoney, 2012 г. и «Банк Года в Казахстане» - The Banker в 2012 и 2014 г.



## Eurasian Bank

### Standard & Poor's Rated Eurasian Bank 'B' with Stable Outlook

07.12.2015, Almaty. Rating Agency Standard & Poor's assigned Eurasian Bank a long-term credit rating «B» and increased its outlook from 'Negative' to 'Stable'. The Bank's short-term rating 'B' was affirmed.

Despite deterioration of asset quality, S&P recognizes that " Eurasian Bank's experienced management team will be able to mitigate the pressure on the bank's financial results given the depressed economic environment and constrained system-wide funding in the Kazakh banking sector in the next 12-18 months."

«Given the extreme volatility in the foreign currency rates and banking sector post the devaluation from August to today, the downgrade equal to half notch further recognizes the strength of the Bank's business as well as the shareholder commitment with the recent capital increase as well as the acquisition of Bank Positiv. We will continue to work hard to build market share in these turbulent times" – said Michael Eggleton, Eurasian Bank's CEO and Supervisory Board member.

The bank has received a Kazakhstani tenge (KZT) 6 billion (about USD19.5 million) capital injection in November 2015 and plans to consolidate Bank Positiv by the end of this year, which will result in capital gain of around KZT2.6 billion, under our estimates.

While we anticipate credit losses in 2016, we see the capital injection from shareholders as a buffer that will support the bank's financial profile going forward. In addition, although we expect Eurasian Bank's NPLs to stay high close to 10% of overall loans, we consider that the advanced collection processes will result in better recovery of its problem loans compared with our expectations for most other Kazakh banks, – says the release of S&P.

#### About Eurasian Bank:

Eurasian Bank is a universal commercial Kazakhstan bank catering products and services to clients in all segments. The Bank was founded in 1994. It covers all regions of Kazakhstan and has a subsidiary in Russia (Moscow) with branches in Omsk, Novosibirsk and Chelyabinsk. It is rated "B" by S&P. Eurasian Bank is a member of KASE and a party to KazPrime.

The Bank's accomplishments were acknowledged by the following awards: Best Bank – Kazakhstan in 2014 (IAIR), Best Bank – Kazakhstan in 2013 and 2014 (EMEA Finance), Domestic Retail Bank of the Year, Kazakhstan in 2012, 2013 and 2015 (Asian Banking & Finance), Best Bank in Kazakhstan, 2012 (Euromoney), and Bank of the Year 2012 and 2014 in Kazakhstan (The Banker).

Press Office  
Eurasian Bank JSC  
tel. +7 (727) 2 599 599 (ext. 3288)  
[press@eubank.kz](mailto:press@eubank.kz)